
    

１ 旅する絵本作家リックさん！読書実演会📚 

 

 

 

 12月１１日、リックスタントンをお招きして読書実演会があり

ました。８４か国旅したリックさん、夢を実現する為に夢を書くこ

と、チャレンジすることをお話してくれました。まずは、本と触れ

合うことで夢の実現の一歩を踏み出せそうですね！ 

２ ⛄冬の遠足だよ⛄ 

 

 

 

 今年度は、春の遠足ができなかったため、冬の遠足を行いま

した。６年生は修学旅行で不参加、５年生がリーダーとなり、み

んなのまとめ役。縦割り班での活動は、盛り上がります。だるま

さんが転んだや、借り人競走などみんなで楽しくほのぼのした

ひと時を満喫しました！笑顔、笑い声いっぱい広がりました。 

３ 中学生による読み聞かせ＆職場体験 

中学生による英語の読み聞かせがありました。クイズやゲーム
をおり交ぜながら楽しくコミュニケーションをとることができました。
英語を話す中学生はかっこいい💛💛 

 

 

 

１２月１日から３日間、職場体験がありまし
た。幼稚園１名、小学校３名が各学年のクラ
スで活動。将来の夢に向かって学ぶ姿、チャ
レンジする姿勢は、小学生の憧れです。 

 

 

 

 

 

 

 

４ オニモチづくり12月5日ひまわりと一年生合同のオ
ニモチづくりがありました。おばあちゃん6名にご指導したいた
だきました。美味しい美味しいムーチが出来上がるのをみんなで
わくわく待ちました！！ ひまわり組と一年生も和気あいあい☆彡 

 

 

 

５ 学校評議委員会      
12月２１日、今年度２回目の学校評
議委員会が行われました。授業参観
後、学校経営・学校評価の説明及び
児童の様子等を説明し、３名の評議員
の皆様からご意見、指導助言をいた
だきました。運動会、学習発表会等、地
域と連携した学校行事があった２学
期。子どもたちの活躍する様子を地域
の皆様にも発信できたことが良かったとのご意見がありました。 

６ 修学旅行行ってきました！ 

12月17，18日コロナ感染対策を万全にして6年生の修学旅
行を行いました。南部戦跡では伊江島での激戦の証言もあり映
像や証言を真剣に視聴し平和についてじっくり学びました。２日目
は他との接触を避け、恩納村のフォレストアドベンチャーへ。「自分
の行動と安全は自分で管理し守る」
方針のもとスリル満点のアクティビ
ティを楽しみました。１０名のお互い
を思いやる言葉や行動、見学先で
の感謝の態度、規律正しい行動さす
が６年生でした！レク大会大盛り上
がりでした！ 

 

 

 

 

７ 伊江島みりょく発信隊に６年がチャレンジ♬ 

将来の村を担う子ど
もたちが島の魅力を
再発見し ICTを活
用して発信する新た
な企画のみりょく発
信隊です。６年のか

いとさん、ゆうせいさんが「島のおじー・おばーのみりょく」を探り、
見事にプレゼンテーションしていました。YouTube等のSNSで
配信され島の良さをPRしました。 

伊江小HP https: //iesho.iejima.ed.jp/ 

伊江小発祥の地           も  う      

 

学校・地域・保護者みんなの子ども像 
○ 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに！（伊江小校歌より）      
キャリア教育目標        

○ チャレンジしてやり抜く子 
○ 学び合い、自分で考え表現する子 
○ 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子 

 

はーみ毛 
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ゆり組とひまわり組の保護者読み聞かせです！ 学校便りや諸活動の様子はHPにアップしています。 



 

★みんなが輝いた学習発表会の感想を紹介します①★ 

１年 ふるげん ひなた 学しゅうはっぴょうかい 

 きょうは、ドキドキしました。それはせりふをまちがえ

たらだめだとおもったからです。 

 でもがんばっていいました。おかあさんとおとうさんに

ほめられました。うれしかったです。 みんなで出きてた

のしかったです。 

 

１年 ちねん くくる 

 きのう学しゅうはっぴょうかいがありました。 さいし

ょはきんちょうしたけどがんばりました。 とくにわたし

ががんばったのは、セリフを大きく言うことと、ゆっくり

言うことです。帰りの車でお父さんとお母さんにほめられ

てもらってうれしかったです。 二年生になってもがんば

りたいです。 

 

１年 ともよせゆいな 

 土よう日に、がくしゅうはっぴょうかいがありました。 

 はじまるまえから、すごくどきどきしてたけど、ぶ台に

立ったらおきゃくさんがたくさんいて、ちょうどきどきし

ていました。でも、おもしろくてたのしかったです。 

 

１年 きんじょう なみね 

 わたしは、がくしゅうはっぴょうかいで大きなべにいも

をやって、じぶんのせりふを、大きくいえてよかったです。

あと、けんばんもまえは、ぶんぶんぶんをふけなかったけ

ど、ふけるようになってうれしかったです。またこんどの

がくしゅうはっぴょうかいもがんばろうとおもいます。 

 

２年 上田あいな 

 １２月５日土曜日に学しゅうはっぴょう会の本ばんがあ

りました。さいしょは、きんちょうしたけどがんばりまし

た。マットの時に「かえるの足うち」で上ばきがとれなく

てよかったです。かいきゃく後てんの時に、きれいに回る

ことができたのでうれしかったです。「め」のダンスの時に

大きくかわいく上手にできたのも、とてもうれしかったで

す。３年生になっても「め」のダンスをやりたいです。 

 

２年 金城かいり 

 わたしは、

学しゅうはっ

ぴょう会本番

の朝、学校に

来て心がどきどきしていました。体いくかんに行くと、お

きゃくさんがたくさんいて、はずかしいなと思いました。

でも、マットをじゅんびしている時にはずかしくなくなり

ました。自分のセリフがもっと大きければ２００点ぐらい

とれたんじゃないかなと思いました。でも、先生から１２

０点もらえたのでうれしかったです。学しゅうはっぴょう

会がんばったよ、お父さん、お母さん！ 

 

 

 

 

３年 前田琉楽 成功したぞ 学習発表会 

ぼくたちは９月から学習発表会のために練習をがんばっ

てきました。さいしょは、上手にふくことができなかった

けど休み時間や放課後の時間を使って練習していくうちに

どんどん上手にふくことができるようになってきました。 

 学習発表会の本番はきんちょうしてけどぶたいにあが

るとだんだん楽しくなっていきました。学習発表会を終え

て今の自分はがんばってよかったと思います。これからも

学習発表会だけでなくいろんなこともがんばります。 

 

３年 古堅佑人 がんばった学習発表会 

 ぼくたちは９月から学習発表会にむけてリコーダーを練

習してきました。はじめは上手にふくことができなかった

けど休み時間やほうかごにいっぱい練習して上手にできる

ようになりました。そのほかにもぼくはミッキーマウスマ

ーチで、もっきんにもちょうせんしました。本番になると

とってもきんちょうしましたがどんどん楽しくなりました。

４年生になってもたくさん練習してせいこうさせたいです。 

 

３年 大城いっき うれしかった学習発表会 

 ぼくたち三年生は９月から学習発表会に向けて練習をが

んばりました。はじめは、ぜんぜんできなかったリコーダ

ーですが、休み時間や放課後に練習をがんばって最後の練

習ではまこと先生をなかせるぐらいまで上手になりました。

ここから自信がいっぱいつきました。本番当日、とてもき

んちょうしました。でも、ぶたいにたち、えんそうがスタ

ートするときんちょうがとんでいきました。会場をみると

なく人やわらっている人がいてとてもうれしかったです。

ぼくはリコーダー練習や歌の練習をがんばってよかったな

と思いました。４年生になっても今の自分をくずさずがん

ばっていきたいです。 

 

４年 大城 芽依 

 私が学習発表会がんばったことは声です。一番はじめ練

習の時、まったく声が出ていなかったけど、学習発表会リ

ハーサルの時に声を大きく出すと自分の心で言いました。

リハーサルの時、ビデオで見て自分の声を大きくでていた

のでなんだかふわ～としました。学習発表会ではお客さん

がたくさんいたのできんちょうしました。自分の心の中で

声を大きく出す意識をして学習発表会が終わったら家にか

ったらたくさんほめられました。お母さんが大きな声が出

ていたよといったのでとてもうれしかったです。次にえん

ぎです。お客さんに伝わらなかったら意味がないので自分

にも分かりやすくするととってもいいえんぎになるのです。

毎日家でれんしゅうしました。たくさんれんしゅうしてせ

いこうしたのでまんぞくしました。 
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★みんなが輝いた学習発表会の感想を紹介します②★ 

 

４年 知念 愛士 

ぼくは、ほかのがくねんは限界を超えてがんばているな

と思いました。三年生がおわって観客がおおきなはくしゅ

をしていたのですごいなと感じました。次は、ぼくたちの

番です。３年生よりも上に行きたいとぼくの心が言って。

ぼくは必死に練習しました。ぼくは練習に全部をつくして

やりました。そして、お父さん、お母さんの感想は、ちか

しは言葉もえんぎもリーダーといっていました。えんぎは

クラスで一位だったよと言っていました。ぼくはお父さん

お母さんにいつも感謝しています。 

 

５年 棚原 妃南 最高の学習発表会 

十二月五日に伊江小の学習発表会がありました。そして、

私たち五年生の番は五番目でした。幼稚園生や一、二年生

がやっている間、ずっと相談室で着付けをしてもらってい

ました。 

 そして、いよいよ五年生の番がやって来ました。最初か

ら二番目のセリフも声を大きくしてはっきり言えました。

最初はきん張しておなかがいたかったのですが、自分達の

踊りの番がくると、おちついて、まちがえずに踊ることが

できました。この三か月間の練習の成果を発っきできてう

れしかったです。一番心に残ったのは最後のセリフを言っ

た後のはく手かっさいです。すごく長く続いて、うれしか

ったです。次の坂本小との交流もがんばりたいです。 

 

５年 蔵下 諒 学習発表会を終えて 

 ぼくは、練習初日村踊りだるいと思っていましたが、練

習をやっていってやる意味が分かっていき今日本番ではち

ゃんと受けついでいこうという気持ちでやり大成功しまし

た。特に練習中に師匠さんの言葉が心に残った言葉は、笑

うと見る人もおもしろくなくなるから力強くかっこよくお

どりなさいと言う言葉に対してぼくはこれから受けついで

いこうという気持ちになりぼくは目標を立てました。 

 村踊を通して考えたことは、村踊はなぜこんなにもしっ

かりやらないといけないだろうと思いました。 

 ぼくは、これから村踊を受けついで次の学年たちにひき

ついでいきたいと思いました。また、お師匠さんたちには、

かんしゃばかりでお礼しかいえません。 

 今日の学習発表会大成功でした。 

 

 

 

 

 

 

 

６年 大城 春裕 

 ぼくは、本番に大きな声を出せるか心配でした。でも練

習の時、内間かずえさんががんばってよと声をかけられて

方言を自分なりに大きく言えたと思います。終わった時に

はかずえさんに方言上手だったよと言われたとてもうれし

かったです。ナレーションもゆっくり言ってれんとさんを

間に合わられたのが良かったです。練習の時にいっぱい失

敗していっぱい失敗して先生に怒られました。特にナレー

ションでゆっくり言ってとちゅうで忘れてナレーションや

めるかとか言われ、家でも練習して本番成功して良かった

です。自分は最後の最後でやりきったと思います。最後の

学習発表会は楽しかったです。 

 

👇は 修学旅行の様子！！フォレストアドベンチャー‼ 
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